

112 im Notfall vom Mobiltelefon aus anrufen

07.03.2022 12:39 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

In den Nachbarstädten gibt es Probleme mit Festnetz-Verbindungen

Die Kreisleitstelle hat aus einigen Nachbarstädten die Information bekommen, dass es Probleme gibt, den Notruf für Feuerwehr und Rettungsdienst 112 vom Festnetz aus zu erreichen. Im Kreis Recklinghausen sind diese Probleme bislang nicht aufgetreten. Sollte das auch hier der Fall sein, empfiehlt die Leitstelle, den Notruf über ein Mobiltelefon abzusetzen, da dieser Kommunikationsweg nach bisherigen Informationen nicht von den Störungen betroffen ist.

Text: Kreis Recklinghausen